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ABSTRAK 

 

Lisa Elisa, 2008203008, ”STRATEGI PEMASARAN DALAM 

MENINGKATKAN PENGGUNAAN LAYANAN MOBILE MASLAHAH DI 

BANK BJB SYARIAH KCP KUNINGAN”, 2024 

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis strategi digital marketing yang 

diterapkan dalam menarik minat nasabah pada penggunaan layanan Mobile 

Maslahah dan evaluasi dengan menggunakan metode analisis SWOT dari strategi 

marketing yang diterapkan pada Bank BJB Syariah KCP Kuningan. 

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode 

kualitatif dengan pendekatan studi kasus. Penelitian kualitatif merupakan suatu 

pendalaman untuk memahami suatu objek penelitian secara langsung. Studi kasus 

dalam penelitian ini adalah Bank BJB Syariah KCP Kuningan sedangkan teknik 

pengumpulan data pada penelitian ini dengan wawancara, observasi dan 

dokumentasi. 

Hasil dari penelitian ini menjelaskan bahwa Bank BJB Syariah KCP 

Kuningan memiliki Strategi digital marketing yang diterapkan ada empat yaitu 

dikenal dengan STP (segmentasi, targeting, positioning) dan marketing mix yang 

terdiri dari 4P (product, price, place, promotion). Adapun implementasi 

penggunaan digital marketing terhadap meningkatnya jumlah nasabah untuk 

menabung di Bank BJB Syariah hingga saat ini semakin meningkat pesat, selain 

itu pemanfaatan dan penggunaan digital marketing dengan baik oleh 

karyawannya, sehingga pemasaran bukan hanya dilakukan melalui media cetak 

tetapi juga pemanfaatan media elektronik yaitu sosial media yang selalu update 

dengan berbagai konten yang memuat informasi menarik terkait Bank BJB 

Syariah KCP Kuningan. 

Kata Kunci : Strategi, Pemasaran, Mobile Maslahah 
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ABSTRACT 

 

Lisa Elisa, 2008203008, "MARKETING STRATEGIES IN INCREASING 

THE USE OF MASLAHAH MOBILE SERVICES AT BANK BJB 

SYARIAH KCP KUNINGAN", 2024 

This research aims to analyze the digital marketing strategy implemented 

to attract customer interest in using Mobile Maslahah services and evaluate using 

the SWOT analysis method of the marketing strategy implemented at Bank BJB 

Syariah KCP Kuningan 

The research method used in this research is a qualitative method with a 

case study approach. Qualitative research is an in-depth study to understand a 

research object directly. The case study in this research is Bank BJB Syariah KCP 

Kuningan, while the data collection techniques in this research are interviews, 

observation and documentation. 

The results of this research explain that Bank BJB Syariah KCP Kuningan 

has four digital marketing strategies that are implemented, namely known as STP 

(segmentation, targeting, positioning) and a marketing mix consisting of 4P 

(product, price, place, promotion). The implementation of the use of digital 

marketing towards the increasing number of customers saving at Bank BJB 

Syariah is currently increasing rapidly, apart from that, the use and use of digital 

marketing is good by its employees, so that marketing is not only carried out 

through print media but also the use of electronic media, namely social media. 

which is always updated with various content containing interesting information 

regarding Bank BJB Syariah KCP Kuningan.  

Keywords: Strategy, Marketing, Mobile Maslahah 

 

 

 



 
 

iii 
 

 خلاصت

 

 BJB بُك فٙ انجٕال خذياث استخذاو صٚادة فٙ انتسٕٚق استشاتٛجٛاث" ،2008203008 إنٛسا، نٛضا

SYARIAH KCP ٌ2024 ،"كَُٕٛجا 

 خذياث باستخذاو انؼًلاء اْتًاو نجزب انًطبقت انشقًٙ انتسٕٚق استشاتٛجٛت تحهٛم إنٗ انبحث ْزا ٚٓذف

متحهٛ طشٚقت باستخذاو ٔتقًٛٛٓا انجٕال يصهحت  SWOT بُك فٙ انًطبقت انتسٕٚق لاستشاتٛجٛت BJB 

Syariah KCP Kuningan 

 ْٕ انُٕػٙ انبحث .انحانت دساست يُٓج يغ انُٕػٛت انطشٚقت ْٙ انبحث ْزا فٙ انًستخذيت انبحث طشٚقت

 Bank BJB ْٙ انبحث ْزا فٙ انحانت دساست .يباشش بشكم انبحث يٕضٕع نفٓى يتؼًقت دساست

Syariah KCP Kuningan، ٙانًقابلاث ْٙ انبحث ْزا فٙ انبٛاَاث جًغ تقُٛاث أٌ حٍٛ ف 

 .ٔانتٕثٛق ٔانًلاحظت

 استشاتٛجٛاث أسبغ نذّٚ Bank BJB Syariah KCP Kuningan أٌ انبحث ْزا َتائج تٕضح

 ٔيضٚج (انًٕاقغ ٔتحذٚذ ٔالاستٓذاف انتجضئت) STP باسى تؼشف ْٔٙ تُفٛزْا، ٚتى انشقًٙ نهتسٕٚق

ٌٚتكٕ تسٕٚقٙ  انؼذد تجاِ انشقًٙ انتسٕٚق استخذاو تُفٛز إٌ .(ٔانتشٔٚج ٔانًكاٌ ٔانسؼش انًُتج) 4P يٍ 

 ػٍ انُظش ٔبصشف بسشػت، حانٛاً ٚتضاٚذ Bank BJB Syariah فٙ ٚذخشٌٔ انزٍٚ انؼًلاء يٍ انًتضاٚذ

ظفق انتسٕٚق ٚتى لا بحٛث يٕظفّٛ، قبم يٍ جٛذ انشقًٙ انتسٕٚق ٔاستخذاو استخذاو فإٌ رنك،  خلال يٍ 

 ٚتى ٔانتٙ الاجتًاػٙ، انتٕاصم ٔسائم ٔتحذٚذًا الإنكتشَٔٛت، انٕسائظ استخذاو ٔأٚضًا انًطبٕػت انٕسائظ

ا تحذٚثٓا ًً  Bank BJB Syariah بخصٕص نلاْتًاو يثٛشة يؼهٕياث ػهٗ ٚحتٕ٘ يتُٕع بًحتٕٖ دائ

KCP Kuningan. 

ٕالانج يصهحت انتسٕٚق، الإستشاتٛجٛت، :انًفتاحٛت انكهًاث  
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